

Wakapolres Lamongan Hadiri Upacara Peringatan Hari Kesehatan  
Nasional ke-60 Tahun 2024

Lamongan, 14/11/2024 — Wakapolres Lamongan, KOMPOL AKAY FAHLI, S.Kom., S.I.K., M.Si menghadiri Upacara dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-60 tahun 2024, Pemerintah Kabupaten Lamongan menggelar upacara bertema “Gerak Bersama Sehat Bersama.”

Turut hadir dalam upacara ini Plt. Bupati Lamongan Drs. KH. Abdul Rouf, M.Ag., Danramil 0812/02 Deket Kapten Cke Khoiri, Kasubagbin Kejari Lamongan Eka Hariadi, SH., MH., Sekda Kab. Lamongan H. Moh. Nalikan, MM., Wakil Ketua III DPRD Kab. Lamongan Imam Fadli, S.IP., M.Si., serta Kepala OPD, pejabat rumah sakit, kepala puskesmas, pimpinan organisasi profesi kesehatan, direktur RS swasta dan apotek, Dharma Wanita Persatuan Kabupaten, serta tim penggerak PKK Kab. Lamongan.

Dalam sambutan yang dibacakan Inspektur Upacara, disampaikan pencapaian Indonesia yang berhasil kembali masuk ke kelompok negara berpendapatan menengah atas setelah masa pandemi Covid-19.

“Ini adalah bukti bahwa bangsa kita adalah bangsa pejuang,” beliau mengingatkan tentang momentum bonus demografi yang hanya datang sekali dalam peradaban negara, dan pentingnya memanfaatkan peluang ini untuk mencapai Indonesia Emas 2045.

Sambutan juga menyoroti target RPJPN 2045, di antaranya peningkatan pendapatan per kapita, pengentasan kemiskinan menuju nol persen, peningkatan daya saing sumber daya manusia, hingga penurunan emisi gas rumah kaca menuju Net Zero Emissions.

Semua ini menjadi fokus, tidak hanya dalam bidang kesehatan, tetapi juga sektor-sektor lainnya.

Kabupaten Lamongan melalui program “Lamongan Sehat dan Sejahtera” (Laserku) turut berkomitmen mendekatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat.

Salah satu wujud nyata program ini adalah menekan angka stunting di Kabupaten Lamongan yang sudah mendapatkan apresiasi dari BKKBN.

Di wilayah utara, khususnya Brondong, akan segera dibangun rumah sakit untuk mempermudah akses pelayanan kesehatan masyarakat.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan bagi tenaga kesehatan berprestasi dan pensiunan, serta pemotongan tumpeng sebagai tanda syukur atas dedikasi yang telah diberikan

Wakapolres Lamongan Hadiri Upacara Peringatan Hari Kesehatan  
Nasional ke-60 Tahun 2024

oleh para tenaga kesehatan.